
初心者から 3 ヶ月で月収 11 万円達成！ 

コンサル生かねやんさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ(以下 N)：かねやんさん、こんにちは。 

 

 

かねやんさん(以下 K)：こんにちは。 

 

 

N：この度は、月収 11万円おめでとうございます。 

 

 

K：ありがとうございます。 

 

 

N：最後の怒涛の追い込み、素晴らしかったですね。 

 

 

K：はい。ヤッター！って感じです。 

 

 

N：（笑） 

本当にすごいですね。おめでとうございます。 

 

では、貴重なお時間ですので早速インタビューの方 

させて頂きたいと思うんですが、 

かねやんさんに今回インタビューさせて頂いたのは、 

このコンサルに入る前と 11万円を達成された 

このビフォアフターをちょっと具体的に思い返して頂いて、 

お話頂ければなと思っているんですが、 

よろしいでしょうか。 

 

 

K：はい、わかりました。 

 



 

N：ではまず最初に、YouTubeのコンサル塾のノウハウの側面から 

ちょっとお話を頂きたいんですけれど、 

まずかねやんさがこの塾に入られる前は 

どんなネットビジネスをされいてらっしゃったんですか？ 

 

 

K：ブログアフィリエイトをしていました。 

 

 

N：なるほど。 

ブログアフィリエイトはどんな感じだったんでしょうか。 

 

 

K：あの、1記事書くのに 3日とか 4 日とか・・・。 

 

 

N：（笑）3日じゃトレンド（ブログ）だったら 

全く終わってるじゃないですか！ 

 

 

K：はい、終わってるんで結局は稼げないみたいな感じで。 

 

 

N：なるほど、それは塾か教材か何か 

やられてらっしゃったんですか？ 

 

 

K：塾に入っていました。 

 

 

N：塾に入られてたんですか。 

 

塾はどうだったんでしょう、 

3日もかかるとか言ったら 

先生はびっくりされるんじゃないですか？ 

 

 



K：はい、「もっと早くやりなさい」みたいな。 

 

 

N：具体的なアドバイスみたなのはあったんですか？ 

 

 

K：いえ、特に。 

早くやる事ぐらいで、具体的にはなかったですね。 

 

 

N：今回私の YouTubeの塾の門を叩いて頂いて 

入って頂いたんですが、 

それまでは全く YouTubeの経験はなかったですよね。 

 

 

K：はい、やった事もないし、 

動画の作り方さえ分からなかったです。 

 

 

N：そうですよね、かねやんさんと私で画面共有しながら 

ご案内した時に、「大丈夫かな」って 

ちょっと思った時がありましたもんね。 

 

ただ、かねやんさんはブログを理解されていたので、 

そういうキーワードとかは本当にお強かったですよね。 

 

 

K：はい。 

 

 

N：そしてきっちり 3ヶ月後に 11万円を達成された 

このノウハウというのは、 

どんな所を学ばれたとお考えになられていらっしゃいますか？ 

 

 

K：自分が作った動画を関連動画に載せて人気動画にするノウハウとか、 

それにプラス付加価値を付けて人気動画にしていくという 

スキルが付いたと思います。 



 

 

N：ああ、なるほど。 

 

 

K：あと、動画を一番最初作った時に 

4時間ぐらいかかったんですけど・・・ 

 

 

N：4時間ですか。でも 3日よりは早いですね！ 

 

 

K：はい。で、今は 1時間ちょっとぐらいで。 

 

 

N：凄いですね。 

 

それくらい 3ヶ月で成長されて、 

かつ稼げるようになられたという感じですね。 

 

 

K：はい。 

 

 

N：ありがとうございます。 

 

では今度はノウハウではなくて気持ちの面をお聞きしたいんですが、 

3日でブログ 1記事と中々稼げなかった 3ヶ月前の気持ちって 

どんな気持ちだったんですか？ 

 

 

K：もう本当に、このままでいいのかなみたいな。 

今後どうなっていくのかなって。 

 

 

N：薄ら寒い感じがしますよね。 

 

 



K：そうですね、暗い人生だったです。 

 

 

N：今 3ヶ月が終わられてどんな感じでしょうか。 

 

 

K：もう何と言うか、10万円を収入を取れて 

全くスキルのなかった自分にもできるんだなって、 

「ヤッター！」という、 

参加して本当に良かったと言う感じですね。 

 

 

N：11万円言ったときの気持ち、今「ヤッター！」と 

大きな声で言って頂きましたけど、本当に気持ちいいですよね。 

 

 

K：もう、ガッツポーズ出ましたね。 

 

 

N：だって、かねやんさんは絶対にできるって 

何処かで自分を信じてたわけじゃないですか。 

 

 

K：はい。 

 

 

N：それを実際に数字として出した、 

その時の自信が蘇ってくるというか回復するというか、 

その気持ですよね、「ヤッター！」というのは。 

 

しかも今月も絶好調なんですよね？ 

 

 

K：はい、なんか更にやったーって感じです。 

 

 

N：じゃあそのお話も後々結果が出たらまた 

インタビューさせて下さい。 



 

そうしたら最後になりますが、 

今このコンサル企画に入ろうか入るまいかと迷いながら 

かねやんさんのインタビューを聞かれている読者さんに 

かねやんさんの偽らざる気持ちをお話頂いてよろしいでしょうか。 

 

アドバイス的なもので結構ですのでお願い致します。 

 

 

K：あの、どうしようかって悩んでいる気持ち、 

よーく判ります（笑） 

 

なぜなら私も最初同じように思ったからです。 

 

で、実際参加してみて、『JOY アカデミー』は本当におすすめです。 

 

サポートもしっかりしてるし、ノウハウが凄いです。 

 

素直にプログラムに乗って行けば、誰にでも稼げると思います。 

 

 

N：ありがとうございます。 

 

 

K：全くの初心者の私にもできたんですから、 

『JOY アカデミー』に参加すれば皆できるようになると思います。 

 

自分を変えるためにぜひ行動されてみて下さい。 

 

 

N：ありがとうございます、 

最後に強力な営業までかけて頂いて。 

 

でも、かねやんさんの本当に偽らざる事実からしてみたら、 

全く 3ヶ月前は YouTubeのユの字も知らずに、 

ブログは 3日かかって稼げなかったのが、 

3ヶ月後に 1時間で動画を作れるようになって、 

11万稼いでるわけですからね。 



 

 

K：はい。 

 

 

N：これほど大きな進歩というか成長は、 

もちろんかねやんさんの努力が 1番だと思うんですけど、 

少しでもお役に立てたコンサル塾だったと 

ちょっと私も思わせて頂いていいのかなっていうぐらい 

素晴らしい成果だと思います。 

 

 

K：滅茶苦茶最高の塾です。 

 

 

N：（笑）ありがとうございます。 

 

では、貴重なお時間にこのように宣伝までして頂いて 

本当にありがとうございます。 

 

今後も YouTubeの方は稼ぎ続けて頂けると思いますから、 

今後ともまた宜しくお願い致します。 

 

 

K：はい、ありがとうございました。 

 

 

N：今日は貴重なお時間ありがとうございました。 

 

 

K：ありがとうございました、失礼致します。 


